

La direction de l'Opus Dei

Mgr Christoph Bockamp est le Vicaire régional de la région d'Europe centrale.

09.12.2022

La Prélature de l'Opus Dei est gouvernée par le Prélat nommé par le Pape, avec la collaboration de deux Conseils: un pour les hommes et un pour les femmes. Au niveau régional, il est représenté par ses Vicaires Régionaux, eux aussi aidés par leurs Conseils.

Actuellement, Mgr Christoph Bockamp est le Vicaire régional de la région d'Europe centrale. Mgr Bockamp (1954) a été nommé vicaire régional de la région Europe centrale le 8 décembre 2022.

La région comprend l'Allemagne, l'Autriche, la Hongrie, la Roumanie et la Suisse.

Mgr Bockamp était auparavant vicaire régional de l'Opus Dei en Allemagne depuis 1996. Il a fait des études de médecine à Cologne et à Bonn. Après avoir obtenu son doctorat en dermatologie expérimentale, il est allé étudier la théologie à l'Université Pontificale de la Sainte Croix à Rome et y a obtenu son doctorat en 1990. Il a été ordonné prêtre en 1987. Il a été nommé prélat honoraire en 1998.

Son domicile est : Stadtwaldgürtel 73, D-50935 Cologne, Allemagne.

Le siège de l'Opus Dei en Suisse se trouve à la :

Restelbergstrasse 10

CH-8044 Zurich

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/la-direction-de-lopus-dei/> (23.01.2026)